

Ressort: Technik

Innenministerium bestätigt Angriff auf IT-Systeme

Berlin, 28.02.2018, 18:10 Uhr

GDN - Das Bundesinnenministerium hat am Mittwoch einen Hacker-Angriff auf die IT der Bundesregierung bestätigt. "Wir können bestätigen, dass derzeit durch das BSI und die Nachrichtendienste ein IT-Sicherheitsvorfall untersucht wird, der die Informationstechnik und Netze des Bundes betrifft", sagte Innenministeriums-Sprecher Johannes Dimroth.

Die Verantwortlichen in den betroffenen Behörden seien informiert und es seien "geeignete Maßnahmen zur Aufklärung und zum Schutz getroffen" worden. Es seien keine Stellen außerhalb der Bundesverwaltung betroffen. "Innerhalb der Bundesverwaltung wurde der Angriff isoliert und unter Kontrolle gebracht", so Dimroth. An dem Vorfall werde mit hoher Priorität und erheblichen Ressourcen gearbeitet. Zuvor gab es diverse Medienberichte, wonach eine ausländische Hackergruppe in das Datennetzwerk der deutschen Bundes- und Sicherheitsbehörden eingedrungen sei.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-102754/innenministerium-bestaetigt-angriff-auf-it-systeme.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com